

Compte rendu de l'Assemblée Générale

17 janvier 2015

Présents : Mélanie Pierrard, Muriel Gallot, Hélène Desmarquest, Elisa Vinai, Nathalie Kubler, Sylvain Lacassagne, Pierre Cappello, Alain Miniussi, Sélène D'andréa, Philippe Guasch, Marine Mongellaz, Catherine Larrourou, Adélaïde Taillades

Excusés : Séverine Pétat, Ivana Baranova

1. Bilan moral année civile 2014 : présentation, vote

- Effectifs : 100 élèves suivent des cours dans nos ateliers. L'effectif est très stable par rapport l'année dernière (95).
- Achats : une batterie et différents accessoires (percussions, cordes de guitare, partitions, pupitres, tableau, mobilier pour l'éveil)
- Musique d'ensemble : Cette année, nous avons ouvert de nouvelles classes afin de satisfaire les demandes.

-1 cours de musique classique mené par Mme Baranova

- 1 cours de musique rock mené par M Lacassagne

- 1 cours d'ensemble de percussions mené par M Capello

- 1 cours d'orchestre mené par M Lacassagne

L'écoute et le respect de l'autre ainsi que l'apprentissage des arrangements musicaux y sont fortement mis en avant. Les élèves sont très motivés par ces activités.

- Décathlon communal (24/05/14): l'association y a tenu un atelier musical fort apprécié par les participants pour le moment d'apaisement qu'il représentait.
- Concerts :
 - Le concert offert à la maison de retraite a de nouveau été situé en début d'année (11/01/14), nous permettant ainsi de le coupler avec l'assemblée générale et la galette des Rois.
 - Les concerts de fin d'année (14/06/14) ont démontré à nouveau la qualité des enseignements et la progression des élèves.

Le concert acoustique a eu lieu dans les caves du château.

Le deuxième concert/spectacle s'est tenu en soirée devant un public nombreux et enthousiaste, dans salle du Pont du Loup, les conditions climatiques ne nous ayant pas permis de le faire sur le square Seytre. Il a regroupé pour la première fois les musiciens de l'association et les élèves de l'école de danse de Pont du Loup. Le titre du spectacle était « Le voyage vers la liberté ». Nous remercions toutes les personnes qui ont permis que cette initiative innovante soit une grande réussite (professeurs, parents, bénévoles).

- Forum : Le forum intercommunal des associations s'est bien déroulé et nous avons eu de nombreux visiteurs.
- Locaux : L'association dispose toujours de deux salles mises à disposition par la Mairie et situées à l'espace Guintran. Une de ces salles est partagée avec l'Atelier du Loup. Ces deux salles nous permettent de dispenser les cours dans de bonnes conditions.
- Notre site WEB : Après deux attaques de hackers, notre site a été éjecté par l'hébergeur. Nous sommes donc en cours de création d'un nouveau site web.
- Nous rappelons que nous avons créé quelques mailing listes qui peuvent s'avérer bien pratiques :
 - adherents@espace-musica.fr
 - bureau@espace-musica.fr
 - profs@espace-musica.fr
 - contact@espace-musica.fr

D'autres adresses du même type peuvent être créées au besoin.

- Nous tenons à remercier :
 - la mairie de Bar sur Loup pour la mise à disposition des locaux et pour l'achat du piano
 - la mairie de Gourdon qui nous renouvelle d'année en année son soutien en nous versant une subvention pour chacun des administrés de cette commune adhérents de l'association ;
 - l'ensemble des enseignants pour leur écoute, leur implication et leur travail d'équipe sans lesquels la création de cours de musique d'ensemble ne serait pas envisageable ;
 - l'ensemble des membres du bureau pour leur travail et leur implication sans faille. Leur engagement a permis, cette année encore, de mener à bien les inscriptions, la création des plannings, la répartition des créneaux horaires, les relations avec les adhérents, les relations avec les enseignants, la comptabilité et le paiement des salaires, la rédaction des dossiers de demandes de subventions, la rédaction et l'envoi du rapport d'activité annuel « jeunesse et sports », la rédaction de conventions avec les communes voisines, la facturation des cours et le recouvrement des cotisations, la maintenance du site WEB, la mise à jour des différents flyers et formulaires, le design des affiches et enfin la préparation des manifestations.

Nous en oublions sûrement mais merci à tous.

Ce bilan moral mis au vote est adopté à l'unanimité.

2. Bilan financier 2013/2014 et année civile 2014 : présentation, vote

L'exercice 2013/2014 : lecture du bilan financier par la trésorière Mélanie Pierrard.

Le bilan financier est légèrement déficitaire : 798.53 euros.

Côté dépenses, la majeure partie du budget (soit plus de 90%) reste à nouveau consacré aux salaires et aux charges sociales. Les 10 % restants ont été consacrés à l'entretien des instruments, aux assurances, à l'achat de petit matériel (papier, cartouche d'encre, pupitres,

cordes de guitare, tableau velleda, mobilier pour l'éveil) ainsi qu'à la maintenance du site web.

Ces rapports financiers sont adoptés à l'unanimité.

3. Budget prévisionnel année civile 2015

Présentation du budget prévisionnel par Mélanie Pierrard.

Ce budget est établi au plus près des dépenses prévisionnelles pour les deuxième et troisième trimestres 2014-2015) (en conjecturant un renouvellement de ces caractéristiques au 1er trimestre 2014-2015). Il comprend la reprise des divers cours de musique d'ensemble jusqu'à la fin de l'année scolaire.

Est également prévu au budget :

- l'achat d'une imprimante/photocopieuse. (environ 300 euros)

Une demande de subvention auprès du Conseil Général a été faite pour financer les cours de musique d'ensemble afin de conserver la gratuité pour les adhérents.

4. Démission du Bureau, élection du nouveau Conseil d'Administration, du nouveau Bureau

Le nouveau bureau est élu à l'unanimité :

Marine Mongellaz : Présidente

Catherine Larrouturou : Vice Présidente

Mélanie Pierrard : Trésorière

Philippe Guasch: Trésorier adjoint

Adelaïde Taillades : Secrétaire

Séverine Petat : Secrétaire adjointe

Elisa Vinai : Secrétaire adjointe

La signature sur le compte est donnée à Marine Mongellaz, Mélanie Pierrard et Adélaïde Taillades.